

Israel no quiere la derrota del Estado Islámico en Siria



Tel-Aviv, 26 jun (RHC) Herzi Halevi, jefe de la inteligencia israelí, declaró que Israel no quiere que la situación en Siria termine con la derrota del Estado Islámico.

El general Halevi destacó que los últimos tres meses han sido los más difíciles para la organización terrorista, desde el momento de su creación, y argumentó que su país hará todo lo posible para no quedar solo frente a Hizbulá e Irán que poseen buenas capacidades, al retirarse las grandes potencias de la región.

El pasado enero, el ministro de Defensa israelí de asuntos militares, Moshé Yalón, subrayó que de elegir entre Irán y el grupo terrorista Estado Islámico, optaría por el segundo.

(Con información de Sputniknews)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98140-israel-no-quiere-la-derrota-del-estado-islamico-en-siria>



Radio Habana Cuba